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На земле

Дорогу – молодым

Что думают об этом на местах?
Глава Горновской сельской администрации С.А МУЗГИН:
-Информацию в газете читал, но официальных бумаг о передаче нам

таких полномочий еще не получал.
Глава Зеленополянской сельской администрации М.И. КАРМАНОВ:
-Мы и раньше подписывали завещания и доверенности, потом нас

лишили этих полномочий, теперь снова возвращают. В связи с этим на
секретаря ложится дополнительная нагрузка, а о дополнительной оплате
пока ничего не известно. Бесспорно, для населения это будет очень удоб-
но.
Глава Новоеловской сельской администрации М.М. БУХАНОВА:
-ЗАГС проводил для секретарей семинар, и там затрагивался этот воп-

рос. Мы пока в практику это не ввели, так как документальных основа-
ний у нас для этого нет. Как все будет выглядеть реально, не знаю, но,
думаю, население это воспримет положительно, так как не придется ез-
дить лишний раз в райцентр.
Глава Усть-Гавриловской сельской администрации С.Д. ГРЕБЕНКИН:
-Я уже ознакомился со всеми бумагами, кое-какую дополнительную

информацию нашел в Интернете. Эти обязанности будут возложены на
секретаря сельской администрации. Но пока не решены вопросы по оп-
лате и форме печати при регистрации документов.

Подготовил Андрей ТИМОХИН.

Качество жизни

Накануне нового года министр
юстиции РФ утвердил Инструк-
цию о порядке совершения нота-
риальных действий главами мес-
тных администраций поселений и
специально уполномоченными
должностными лицами местного
самоуправления поселений. Что,
в частности, предлагается, расска-
зала начальник отдела  по конт-
ролю в сфере адвокатуры и нота-
риата управления Росрегистрации
по Алтайскому краю Марина Фо-
фанова:
-В случае отсутствия в поселе-

нии нотариуса глава местной ад-
министрации и специально упол-
номоченное должностное лицо
органа местного самоуправления
имеют право совершать следую-

В Боровлянском доме досуга с 1 ноября работает хореографический кружок. Ведет его Анна
М И К У Ш И Н А .

Боровлянские дети знают,
что такое хореография!

РОДИЛАСЬ И УЧИЛАСЬ она в Петропавловс-
ком районе. После школы закончила

отделение общей хореографии Алтайского
колледжа культуры. В Барнауле познакомилась
с будущим мужем Алексеем, жителем Боров-
лянки.
-Я, конечно, слышала о Троицком районе, но
об этом селе – нет, - говорит Анна. – Решила
последовать за мужем. Сейчас заочно продол-
жаю учебу в барнаульском филиале Московс-
кого государственного университета искусства
и культуры.
Мою идею об открытии в селе кружка хореог-
рафии поддержали и завклубом, и глава села
Владимир Егорович Фомин. Он помог приобре-
сти палас для занятий, установить хореогра-
фические станки и зеркала. На занятия прихо-
дят дети пяти-семнадцати лет.

Когда я только начинала эту работу, пришла в
школу объявить о наборе в кружок. Спрашива-
ла у детей: «Знаете, что такое хореография?».
Только двое ребят сказали, что это танцы.
Зато сейчас желающих заниматься очень
много. Начинали с самых азов. И сейчас
ребятишки после школы сразу бегут сюда,
даже если до хореографических занятий
остается еще час или полтора. Мы готовимся к
концерту, посвященному Дню защитника
Отечества.
Как выяснилось, Анна Александровна два раза
в неделю занимается и со взрослыми – ведет
шейпинг. На занятия приходят от 15 до 18
человек, думающих о своем здоровье и образе
жизни.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Перенимаем опыт
у соседей
25 января, в пятницу, специ-

алисты Управления по АПК ад-
министрации района, руководи-
тели и животноводы хозяйств
побывали в ООО «Конный за-
вод «Глушинка» Косихинского
района.
В этом хозяйстве надаивают

по 19 кг молока от коровы и
получают привес телят 700 г в
сутки. Как удается косихинцам
добиваться таких результатов и
возможно ли это в нашем рай-
оне? Подробности – в одном
из ближайших номеров нашей
газеты.

Дела крестьянские

Чаще всего
проверяют
КДС
17 января прошло заседание

межведомственной комиссии по
защите государственных и об-
щественных интересов в сфере
оборота алкогольной продукции,
нефти и нефтепродуктов, заго-
товки, переработки и реализа-
ции лома и отходов черных и
цветных металлов. Заслушива-
лись отчеты о проделанной ра-
боте за 2007 год.
Начальник инженерной

службы Управления по агро-
промышленному комплексу
Н.П. Черников отметил, что в
некоторых фермерских хозяй-
ствах нарушались нормы хра-
нения ГСМ. К ряду хозяйств
были применены штрафные
санкции. Сейчас проводится
проверка хранения емкостей
ГСМ. Сотрудники Госпожнад-
зора проверили 22 хозяйства, на
три наложены штрафы за на-
рушения требований по хране-
нию ГСМ.
Специалисты налоговой ин-

спекции провели 54 проверки
по применению контрольно-
кассовых машин и 41 поверку
торговых точек по обороту ал-
когольной продукции; выявле-
но семь нарушений. Наложено
штрафов на 180 тыс. рублей,
взыскана 71 тыс. рублей.
Специалист Роспотребнадзо-

ра И.В. Налимова рассказала,
что в четвертом квартале 2007
года в районе произошло два
случая отравления этиловым
спиртом с летальным исходом.
КДС проверяли 60 раз. Выяв-
лено 39 нарушений на общую
сумму 75,5 тыс. рублей, состав-
лено 24 протокола о временном
запрете деятельности павильо-
нов. Все штрафы выплачены.
Старший инспектор по ис-

полнению административного
законодательства РОВД О.Г.
Некрасова отчиталась о 18 про-
верках торговых точек, семь из
которых работали с нарушени-
ем требований продажи спир-
тосодержащей продукции; 63 л
изъято из торгового оборота.
По результатам 12 комплек-

сных проверок автозаправоч-
ных станций выявлено четыре
нарушения. Столько же нару-
шений было зафиксировано на
легальных пунктах приема
лома металлов.
Замглавы администрации

района Е.А. Вишнякова подве-
ла итог заседанию и определи-
ла задачи совместной работы
на ближайшее время.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

В администрации района

Глава вместо нотариуса
щие нотариальные действия:
удостоверять завещания; удосто-
верять доверенности; принимать
меры по охране наследственного
имущества и в случае необ-
ходимости меры по управлению
им; свидетельствовать верность
копий документов и выписок из
них; свидетельствовать под-
линность подписи на документах.
Законодательными актами РФ на
должностных лиц местного само-
управления также может быть
возложено совершение и иных
нотариальных действий.
Данные полномочия должнос-

тные лица органов местного са-
моуправления по закону вправе
совершать с 15 января текущего года.

«АП».

КАЖДЫЕ
ПОНЕДЕЛЬНИК,

СРЕДУ И ПЯТНИЦУ
с 16.00 до 18.00 обще-

ственная приемная ВПП
«Единая Россия» ведет

ПРИЕМ ГРАЖДАН.
Пролетарский,3, здание

райпо, 2-й этаж. Т.22-5-37.

Первенство района
по баскетболу
среди мужских команд прохо-
дило 19 января в СК «Факел».
В соревнованиях приняли

участие шесть команд. Победи-
телем первенства стала коман-
да «Факел», второе место заня-
ли красноярские баскетболис-
ты, и третье – команда ТСШ
№ 1.
Победителей и участников

первенства от себя лично и от
имени кандидата в депутаты
АКЗС Е.Г. Симашкевича по-
здравила и поблагодарила за
красивую игру председатель
совета местного отделения
партии «Справедливая Россия»
Н.Б. Гладышева.

Спорт

«Просто сказка!»
– так выразилась заведующая
детским садом «Рябинушка»
О.В. Чебакова по поводу тем-
пературного режима в этом дош-
кольном учреждении.
Дело в том, что 19 января дет-

сад переключили на автоном-
ное отопление от собственно-
го газового модуля.
Ранее детский сад отапли-

вался газовым модулем цент-
ральной котельной. «Теперь у
нас тепло!» - заверяет заведу-
ющая детским садом.

Сфера ЖКХ
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«Даже оппоненты
признают…»
Федеральный центр обещает ре-

гионам поддержку. В этом году
Алтайский край получит 4 млрд.
рублей на реформу ЖКХ, будут так-
же выделены средства на здраво-
охранение, в том числе два центра
высоких технологий: ортопедии и
сердечно-сосудистый.
-Это миллиарды рублей, - гово-

рит С.В. Землюков, - а для Алтай-
ского края, где высокая смертность
от сердечно-сосудистых заболева-
ний, это особенно важно. На выбо-
ры мы идем под девизом «Наши
дела и заботы – для населения
Алтайского края».
Мы проводили социологический

опрос, как население оценивает
нынешнюю ситуацию и чего ожи-
дает. Впервые большинство людей
говорили о том, что появились ста-
бильность и надежда на завтраш-
ний день. Но мы знаем, что есть
проблемы, и не скрываем их. В бли-
жайшее время администрацией
края будет принята программа по
развитию сельского жилищного
строительства. 154 молодых специ-
алиста уже получили жилье при
поддержке краевого и местных
бюджетов.
В этом году 6% бюджета края

направляется на развитие сельско-
го хозяйства. Даже наши оппонен-
ты признают, что такого не было
лет пятнадцать. Хорошо работает
программа техперевооружения. Ра-
ботает программа по животновод-
ству, в прошлом году мы получили
1,5 миллиарда федеральных и вло-
жили 1,5 миллиарда своих средств.
Это прямые инвестиции в сельс-
кое хозяйство края, плюс лизинг,
плюс нацпроекты.
Есть, конечно, узкие места. Необ-

ходимо увязать теперь со сбытом
то производство, которое поднима-
ется. Мы производим много про-
дукции, но на рынках края, напри-
мер, 40% привозного мяса. Приня-
ли закон о сельскохозяйственных,
кооперативных рынках, но он не
до конца реализуется. Правитель-
ство сейчас выделяет кредиты для
сбытовых, снабженческих, сельско-
хозяйственных кооперативов. Про-
дукцию произвели, а сбыть некуда.

Официальное сообщение окружной избирательной комиссии
по выборам депутатов

Алтайского краевого Законодательного Собрания
по одномандатному избирательному округу №10

Списки кандидатов в депутаты Алтайского
краевого Законодательного Собрания по

одномандатному избирательному округу №10
( по состоянию на 25.01.2008 года)

1. ЗОЛОТУХИН Николай Григорьевич; дата рождения - 17 фев-
раля 1945 года; место рождения – с.Костарево   Соликамского   рай-
она Молотовской области; место жительства - Алтайский край, г.
Барнаул; образование высшее, кандидат технических наук; место
работы – Алтайский краевой Совет народных депутатов, председа-
тель комитета по аграрной политике и природопользованию; член
политической партии «Аграрная партия России»; выдвинут Алтайс-
ким краевым отделением политической партии «Аграрная партия
России».

2. КРАСИЛОВ Виктор Маркович; дата рождения – 16 апреля 1947
года; место рождения - с.Старая Тараба Кытмановского района Ал-
тайского края; место жительства – Алтайский край, г. Барнаул; об-
разование высшее, кандидат экономических наук, доцент; место ра-
боты – председатель Совета Алтайского крайпотребсоюза,  член
Всероссийской политической партии «Единая Россия», депутат кра-
евого Совета народных депутатов; выдвинут региональным отде-
лением Всероссийской  политической партии «Единая Россия».

3. СИМАШКЕВИЧ Евгений Григорьевич; дата рождения – 30
июля 1966 года; место рождения - г.Бийск Алтайского края; место
жительства – Алтайский  край, г.Барнаул; образование высшее, член-
корреспондент Академии общественных наук; место работы – ди-
ректор ООО «Завод пеноблоков «Победа»; выдвинут в порядке са-
мовыдвижения.

Сведения о размере и источниках доходов,
имуществе, принадлежащем кандидатам

на праве собственности, о вкладах в банке,
ценных бумагах

(на основании данных, представленных кандидатами, за 2007 г.)
1. Золотухин Николай Григорьевич. Общий доход – 657448,72

руб., источник – Алтайский краевой Совет депутатов и УПФ РФ в г.
Барнауле, земельный участок площадью 728 кв.м. по адресу: г. Бар-
наул, ул. Археологическая, 4; недвижимое имущество: квартира –
г.Барнаул, пр.Красноармейский, дом 61, кв. 81 (82,8 кв.м.), гараж – г.
Барнаул, ул. Малахова, 15-38 ГСК-159 (18 кв.м.), погреб – г. Барна-
ул, ул. Папанинцев,119А, ПСК-195 (4 кв.м.); вклады в банке: Сбер-
банк России – 2259,97 руб.; ценные бумаги: акции ОАО «Алтаймол-
пром» (70 акций – 1,9%).

2. Красилов Виктор Маркович. Общий доход – 1632391,97 руб.,
источник – Алтайский краевой союз потребительских обществ и Кра-
евое потребительское общество «Консалтинг» в г. Барнауле, Крае-
вое потребительское общество «Оптовик» и потребительское об-
щество «Аквамарин», ООО «Василек», ООО «СибсоцБанк» в г.Бар-
науле, земельный участок площадью 0,1265 га  по адресу: г.Барна-
ул, ул.Парковая, 8-д; недвижимое имущество: дом – г.Барнаул, ул.
Парковая, 8-д (171,4 кв.м, жилая 45,6 кв.м), гараж – г.Барнаул, ул.
Парковая, 8-д (29 кв.м), транспортное средство – легковой  автомо-
биль  «ЗаЗ-1102-ТР-21, 1989  г.в.,  погреб – г. Барнаул, пр.Социали-
стический, 65 (2,5 кв.м); вклады в ООО «СибсоцБанк» - 302830,83
руб.; Сбербанк РФ – 349455,98 руб.; ценные бумаги: акции ОАО
«Алтай-Холдинг» (528 акций), ООО «Василек» (23,25%   акций), ООО
«Белочка» (24,32% акций), пайщик 20 потребительских обществ.

3. Симашкевич Евгений Григорьевич. Общий доход – 7000 руб-
лей, источник – ООО «Завод пеноблоков «Победа», недвижимое
имущество: квартира - г.Барнаул, ул.Советская, дом 6, кв. 7, (96 кв.м.,
1/2 доля, совместная), проезд Власихинский, дом 38, кв. 19, (84 кв.м.
1/2 доля, совместная), гараж - г. Барнаул, пр.  С.Власихинский ГК
858, 18кв.м.;  транспортные средства – легковой автомобиль «Рено-
Меган 2» 2005 г.в.; ценные бумаги: 50% акций ООО «Победа», 100%
акций ООО «Завод пеноблоков «Победа», 50% акций «Первая кли-
ника пластической хирургии», 50% акций ООО «Алтайагросад».

А. ТУПИКИН, председатель комиссии,
A. СТОРОЖИЛОВ, секретарь комиссии.

Направление
на развитие
В 20-х числах января депутаты АКСНД (фракция «Единая Рос-
сия») организовали пресс-конференции в городах края. В За-
ринске журналистам районных и городских газет о своей рабо-
те рассказывали депутаты С.В. Землюков, В.М. Красилов, А.Г.
Осипов.
На январской партийной конференции утвержден список кан-
дидатов, которые 2 марта будут избираться в краевое Законо-
дательное Собрание по одномандатным округам, и принята вы-
борная программа. Как и на декабрьских выборах, возглавляет
региональный партийный список губернатор края А.Б. Карлин.

Это недоработка власти, и мы это
признаем. Есть такая проблема, как
рост цен. Увеличение выплаты по-
собий ничего не дает.

«Наш край –
пока дотационный»
Высказывание коллеги дополня-

ет В.М. Красилов:
-В нашей программе основной

упор делается на реализацию кон-
кретных дел на территории края,
то есть на подъем экономики и
реализацию нацпроектов. Если
раньше мы принимали бюджеты
выживания, то сейчас – бюджеты
социальной направленности и раз-
вития.
Практически у нас немного за-

буксовала реализация нацпроекта
по поддержке АПК в части разви-
тия подсобных хозяйств. Люди на-
брали кредитов, а вопрос сбыта
продукции остался нерешенным.
В крае принято несколько про-

грамм поддержки сельского хозяй-
ства в различных направлениях. В
конце января будем принимать во
втором чтении закон о сельском
хозяйстве. Реализуются нацпроек-
ты по здравоохранению и образо-
ванию.
В.М. Красилов упомянул о том,

что по инициативе фракции в рас-
ходы краевого бюджета 2008 года
на различные сферы дополнитель-
но добавили  716 млн. рублей.
-Эти деньги расписаны  по рай-

онам и городам, - пояснял депутат.
- Прибавка к бюджетам по райо-
нам моего избирательного округа
(Троицкий, Косихинский и Кыт-
мановский районы. – Ред.) состав-
ляет от 9 до 12 млн. рублей. Фрак-
ция выступает с инициативой вы-
делить из бюджета дополнительно
средства на ремонт объектов соци-
альной сферы муниципальных об-
разований.
Впервые в этом году по предло-

жению фракции краевая админи-
страция выделила средства на ре-
монт дорог в райцентрах – в сред-
нем по миллиону каждому.
Наши оппоненты порой приво-

дят в пример Кузбасс. Сравнение
далеко не корректное, потому что
Кузбасс является регионом-«доно-
ром», а мы, к сожалению, пока край

дотационный. Но ситуация меня-
ется, и к 2012 году, если край и не
станет «донором», то большую
часть средств  заработает сам.

Устранить недостатки
и осваивать средства
В конце 2007 года администрация края приняла решение выделить

из краевого бюджета 2 млн. 300 тыс. рублей на строительство второй
очереди школы в с. Боровлянка (спортивный корпус и кухня со столо-
вой). 575 тыс. рублей должно быть выделено из районного бюджета.

Хорошие новости

18 января состоялось выездное
оперативное совещание с учас-
тием представителей генподряд-
чика и субподрядчика, а также
главы района М.И. Заня, предсе-
дателя комитета по образованию
А.С. Тупикина и главного архи-
ректора района В.В. Журавлева
в с. Боровлянка по вопросу про-
должения строительства неза-
вершенного объекта.
Строительство школы на 345

учащихся было начато в 1989
году. Строительство первой оче-
реди закончено в сентябре 1998
года. Строительство второй оче-
реди начато в 2000 году. За пе-
риод строительства в 2000-2006

г.г. на объекте «Школа на 345 уча-
щихся (вторая очередь) в с. Бо-
ровлянка Троицкого района» ос-
воено 8 млн. 413 тыс. рублей.
Генеральным заказчиком яв-

ляется АКГУП «Алтайстройза-
казчик», генеральным подрядчи-
ком – ЗАО «Алтайагропромст-
рой».
По итогам совещания приня-

то решение, зафиксированное в
протоколе. Так, генеральный под-
рядчик должен представить гра-
фик производства работ и уст-
ранить недостатки, допущенные
ранее. Заинтересованные сторо-
ны договорились проводить со-
вещания регулярно.

Комиссия по проведению торгов по продаже муници-
пального имущества 3 марта 2008 г. в 10 часов в кабинете
главы администрации Беловского сельсовета проводит
аукцион по продаже следующего муниципального имуще-
ства:

Лот №1. Здание дома ветеранов, непригодное для эксплуата-
ции. Начальная цена здания дома ветеранов – 29161 рубль. За-
даток устанавливается в размере 20% от начальной цены зда-
ния – 5832 рубля. Шаг аукциона устанавливается в размере 3%
от начальной цены здания.

Лот №2. Здание Ленинского ФАПа, непригодное для эксплуа-
тации. Начальная цена здания Ленинского ФАПа – 10051 рубль.
Задаток устанавливается в размере 20% от начальной цены
здания – 2010 рублей. Шаг аукциона устанавливается в разме-
ре 3% от начальной цены здания.

Сумма задатка вносится в местный бюджет Беловкой сельс-
кой администрации по следующим реквизитам: Наименование
получателя платежа: ИНН 2281001650;  КПП 228101001; УФК
РФ по Алтайскому краю (Беловская сельская администрация);
Счет №40101810100000010001; Банк получателя: ГРКЦ ГУ Бан-
ка России по Алтайскому краю г. Барнаул; БИК 040173001; Код
ОКАТО 01251808000; КБК 30311402033100000410.

Наименование платежа: Доходы от реализации иного иму-
щества, находящегося в собственности поселений.

Задатки, внесенные претендентами (кроме победителя), воз-
вращаются им в течение пяти дней с даты утверждения продав-

цом протокола об итогах аукциона по продаже зданий.
Заявки по установленной форме по продаже на аукционе зда-

ний принимаются с  момента опубликования   информационно-
го сообщения  по 29 февраля 2008  г.  по адресу: Алтайский
край, Троицкий район, п.Беловский, ул.Советская,24, т.32-3-82.

К заявке прилагаются следующие документы:
- ксерокопия документа, удостоверяющего личность;
- платежное   поручение с отметкой банка об исполнении,

подтверждающее   внесение претендентом задатка;
- доверенность, в случае подачи заявки представителем пре-

тендента;
- нотариально заверенные копии учредительных документов

и свидетельства о государственной регистрации юридического
или физического лица, а также выписка из решения уполномо-
ченного органа юридического лица о разрешении совершения
сделки;

- балансовые отчеты за последние три года деятельности (в
случае, когда юридическое лицо существует менее трехх лет, -
за время его существования):

- справка инспекции по налогам и сборам, подтверждающая
отсутствие у претендента просроченной задолженности по на-
логовым платежам в бюджеты всех уровней по состоянию на
последний квартал, предшествующий дате подачи заявки;

- подписанная претендентом опись представленных докумен-
тов в двух экземплярах.

Администрация Беловского сельсовета.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ о продаже на аукционе здания дома ветеранов, здания Ленинского ФАПа

Не хватает
эффективности
использования
средств
Депутат А.Г. Осипов говорил в

основном о здравоохранении и со-
циальной защите населения:
-Для нас сейчас главное – со-

циальная ориентированность бюд-
жета, в этом плане в последние два
года осуществлен прорыв. Очень
много (более 1 миллиарда рублей)
здравоохранению края дал нацп-
роект. Мы никогда не получали
столько медтехники и транспорта.
На обязательное медицинское

страхование неработающего насе-
ления в этом году выделен 1 мил-
лиард 900 миллионов рублей.
Что сделал край в отношении

ветеранов труда? На сегодня по-
давляющее большинство заслужен-
ных людей, имеющих краевые, му-
ниципальные награды, а также на-
грады за добросовестный труд
предприятий и организаций, име-
ет право на присвоение звания
«Ветеран труда».
22 социальных объекта в крае

построено и запущено в эксплуа-
тацию за два последних года за счет
федерального финансирования, со-
финансирования краевого, феде-
рального и местных бюджетов.
2008 год объявлен в России Го-

дом семьи, и А.Б. Карлин на кон-
ференции «Единой России» под-
черкнул, что семья для нас будет
главным не только в этом году,  но
и в последующем.
В здравоохранении, помимо уве-

личения финансирования нужна
еще и эффективность использова-
ния этих средств, чего нам, к сожа-
лению, не хватает. На этом будет
сделан акцент.
Есть необходимость разработки

программы подготовки, закрепле-
ния медицинских кадров на селе, в
том числе обеспечения их жильем.
Она будет разработана.
По словам С.В. Землюкова, на

январской сессии АКСНД будет
принят закон об увеличении зар-
платы муниципальных служащих. С
1 февраля увеличится зарплата
бюджетников. Постепенно будут
пересматриваться в сторону увели-
чения социальные выплаты с уче-
том роста цен на тарифы, в тече-
ние года трижды повысятся пен-
сии. При всем этом депутаты фрак-
ции «Единая Россия» считают
главной задачей развитие эконо-
мики края.

Андрей ТИМОХИН.



На земле троицкой 329 января 2008 г.

Нацпроекты. Развитие АПК: «за» и «против»

Совещание руководителей прово-
дил начальник Управления по АПК
администрации района Ю.М. Вол-
ченков. Вначале он озвучил цифры
из краевой сводки по надоям моло-
ка. Собравшиеся несколько удиви-
лись достижениям «соседей». И
оживленно начали обсуждать услы-
шанное.
В.М. Фокин, руководитель ПХ

«Троицкое», недавно побывавший в
одном из хозяйств Косихинского
района, поделился впечатлениями:
-Там суточные надои – 17,9 кг

от коровы в среднем. Коровы рас-
телились в октябре-ноябре, и сей-
час идет подъем молока. Потом они
выйдут на траву, и опять произой-
дет подъем. Спад надоев – осенью,
когда травы нет.
Мы поинтересовались у доярок,

сколько они получают. Оказалось,
нагрузка на каждую из доярок –
50 коров. Зарплата – 7 тысяч руб-
лей в месяц. «Зеленый конвейер»
не применяют. Утром подоили –
выпустили на прогулку. Вечерняя
дойка смещена на более позднее
время. Во время доения выдают
силос. Рацион: 30 кг силоса, фураж,
сена и соломы вволю, патока. В тот
день, когда мы приехали, патоку не
привезли, и надои сразу снизились
на 400 граммов.
Телят содержат идеально. Старый

коровник реконструировали, он в
отличном состоянии. Коровы на
беспривязном содержании, вода с
подогревом. Навоз чистят раз в
месяц. На ферме работают три
трактора МТЗ. Один подвозит кор-
ма, другой – грейферный, и еще
один – для навозоудаления. Телят-
ник для полугодовалых телят ароч-
ный, высотой около 11 метров. Не-
смотря на такую высоту, в поме-
щении сухо, чисто, тепло….
РУКОВОДИТЕЛИ С ИНТЕРЕ-

СОМ выслушали рассказ и приня-
лись обсуждать возможности и ус-
ловия участия в нацпроекте. Мне-
ния сходились в одном – участво-
вать в нацпроектах хозяйства не
могут лишь по той причине, что для
получения кредита по любой из
программ необходим залог с коэф-
фициентом. Коэффициент может

«За последние несколько лет в России поголовье коров в
хозяйствах всех видов сократилось почти на 1 млн. голов. В
Алтайском крае с сентября 2007 года начался рост поголовья
КРС», - пишет газета «Два слова».
В Троицком районе поголовье дойного стада ежегодно снижает-
ся. Сейчас его удалось восстановить до уровня 2006 года –
2333 головы. Но участвовать в программе «Ускоренное развитие
животноводства» пока ни одно из хозяйств не желает.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Планы на 6 млрд. рублей
В 2008 году техническое перевооружение сельского хозяй-

ства будет одним из стратегических направлений работы
ГУСХ края. Об этом сообщил Иван Лоор, начальник управ-
ления, на совещании по итогам реализации программы.

В 2008 году на субсидирование этой программы краевой
бюджет выделяет 150 млн. рублей. Приоритетной названа
покупка оборудования для строящихся животноводческих
комплексов и модернизируемых ферм, кормо- и свеклоубо-
рочной техники, дождевальных машин. Приобрести технику
на 6 млрд. рублей – такая задача поставлена перед управ-
лением.

Закон защищает от неприятностей
В 2008 году начали действовать поправки в Федеральный

закон «О защите прав потребителей». В соответствии с ним
покупатель техники при обнаружении неисправности в тече-
ние 15 дней может вернуть некачественную машину продав-
цу и потребовать возмещения денег.

«СК».

Алтай – говяжий
край
Животноводство Алтайского

края в прошлом году вышло на
новый уровень своего развития.
Основой такого роста стала

реализация нацпроекта «Раз-
витие АПК», за что по итогам
года Алтайский край получил
высокую оценку Минсельхоза.
В   прошлом году в крае уве-

личилось производство моло-
ка на 2,3 % к уровню 2006 года,
мяса – на 6,2 %, выросла про-
дуктивность дойных коров в
большинстве районов края и
составила в среднем 3160 ки-
лограммов молока. Это на 100
с лишним килограммов боль-
ше, чем в 2006 году.
Если в 2006 в реализации

проекта участвовали 33 хозяй-
ства, то в прошедшем году –
уже более 60 хозяйств. Они
построили и реконструирова-
ли животноводческие комп-
лексы в общей сложности на
21,3 тыс. ското-мест. Это на 10
тыс. ското-мест больше, чем в
2006 году. В настоящее время
администрация края работает
над созданием программы раз-
вития сельского хозяйства на
2008-2010 годы. В ней
животноводческая отрасль
получит новое развитие.

«Два слова».

Надо иметь «жира» запас,
считают руководители хозяйств

быть двойной или чуть меньше. То
есть если оформляется кредит, ска-
жем на 1 млн. рублей, необходимо
предоставить залог на 2 млн. руб-
лей. А такому хозяйству, как ООО
«Нива», по словам директора В.С.
Синева, чтобы поднять животно-
водческий комплекс на уровень
«соседей» из Косихинского райо-
на, необходимо 40 млн. рублей. Зна-
чит, залоговая сумма должна со-
ставлять 80 млн. рублей. Естествен-
но, таких денег в хозяйстве нет, даже
если заложить всю имеющуюся
технику и скот. Брать кредит в бан-
ке под 18% годовых тоже невыгод-
но.
Еще один момент, который вол-

новал хозяйственников, – это цена
сельхозживотных. Приобретая ко-
ров по лизингу, придется выложить
по 120 рублей за один килограмм
живого веса. А в банке ту же коро-
ву возьмут под залог по цене 30
рублей за кило.
Руководитель ООО «Петровс-

кий» Н.Ф. Ивацин сокрушался:
-Мои коровы дали за год при-

быль по молоку 12 миллионов руб-
лей, то есть я из них по миллиону
рублей в месяц выдаиваю. А кос-
нись заложить этих коров в банк,
все стадо за два миллиона заберут...…
СОМНЕНИЙ НЕ УБАВИЛОСЬ,

когда руководители заговорили и
о программе «Техническое перево-
оружение». Как сказал директор
ПХ «Троицкое» В.М. Фокин, необ-
ходимо иметь определенный «за-
пас жира», чтобы входить в нацп-
роект. Ведь первые результаты
можно получить только через три
года, а все это время хозяйству надо
жить: платить зарплату, основной
кредит, проценты по нему и т.д.
Все пришли к единому мнению,

что без поддержки со стороны не
справиться. Поступило предложе-
ние провести что-то вроде экспе-
римента: например, администрация
района поможет одному из хо-
зяйств вступить в нацпроект, офор-
мить документы, поддержать его на
первых порах, а другие посмотре-
ли бы, как все это делается и каков
будет результат.

Наталья ТРОФИМОВА.

Жилье для специалистов АПК
Распоряжением Александра Карлина свыше 13 млн. рублей рас-

пределено работникам АПК на приобретение и строительство
жилья.

Приоритет – сельским дорогам
Около 700 километров автомобильных дорог планируется отремонтировать и построить в крае в

текущем году.

16 января в Управлении по АПК администрации района про-
шло совещание руководителей хозяйств. Темой на этот раз ста-
ло возможное участие в нацпроектах.
Забегая немного вперед, скажу, что хозяйственники не очень-
то охотно участвуют в различных программах – и краевых, и фе-
деральных. Причины, как мне показалось, просты - опасения пе-
ред новым, неизвестным и ряд трудновыполнимых условий
вступления в нацпроекты.

Чем нацпроект отличается от лизинга?
В 2007 году в программе «Ускоренное развитие животноводства»

в Троицком районе приняло участие лишь одно хозяйство – ООО
«СтандартАгро».
В программе «Техническое перевооружение» хозяйства не при-

нимали участие. Всю необходимую технику сельхозпроизводители
приобретают в основном по лизингу и редко – за наличный расчет.
По программе «Техническое перевооружение» возмещается 10%

стоимости приобретаемой техники и рефинансируется 2/3 бан-
ковской ставки. Покупатель сразу становится ее владельцем.
Лизинг – это финансовая аренда. Часть банковской ставки также

возмещается, но покупатель не становится собственником при-
обретаемой техники до тех пор, пока полностью не выплатит ее
стоимость.

НАША СПРАВКА
За девять месяцев 2007

года из краевого бюджета хо-
зяйствам района возмещено
субсидий в сумме 2834 тыс.
рублей, в том числе:

Субсидии на минеральные
удобрения 2834 тыс. рублей

По федеральному бюдже-
ту 23746 тыс. рублей, в том
числе:

Субсидии на элитные се-
мена 201 тыс. рублей

Субсидии на компенсацию
части затрат по страхованию
урожая сельскохозяйствен-
ных культур 10489 тыс. руб-
лей

Субсидии на возмещение
части затрат на уплату про-
центов по кредитам 1994
тыс. рублей

Субсидии на приобретение
средств химизации 137 тыс.
рублей

Субсидии на дизельное
топливо 10925 тыс. рублей.

СУТОЧНЫЕ НАДОИ
М О Л О К А

В СОСЕДНИХ РАЙОНАХ
(в кг от коровы)

Бийский 11,1
Топчихинский 10,7
Косихинский 9,0
Зональный 8,7
Целинный 8,3
...и Троицкий 5,8
По краю на 14 января на-
дои молока в среднем со-
ставляли 7,3 кг от коровы.

Средства краевого бюджета на-
правляются на строительство или
приобретение жилья для 64 спе-
циалистов агропромышленного
комплекса края, работающих в 33
сельских районах.
Например, в Алтайском, Солтон-

ском, Павловском и Романовском
районах поддержку получат по пять
специалистов, в Советском, Зале-
совском и Завьяловском районах
- по четыре труженика АПК. Свы-
ше миллиона рублей направляет-
ся на помощь семи специалистам
в Павловском районе.
Напомним, что в соответствии с

краевой целевой программой кад-
рового обеспечения агропромыш-
ленного комплекса право на дан-

ную государственную поддержку
имеют руководители и специали-
сты агропромышленного комплек-
са с опытом работы более трех
лет. Помощь оказывается и моло-
дым специалистам с меньшим
опытом работы.
Также программой предусмот-

рена господдержка в виде безвоз-
мездных пособий. Она будет пре-
доставляться работникам АПК не
единовременно, а ежегодно в те-
чение двух лет после заключения
трудового договора с ГУСХ края и
работодателем. Сумма пособия
для молодых специалистов - 20
тыс. рублей, тружеников с опытом
работы более трех лет – 30 тыс.,
руководителей – 50 тыс. рублей.

План работ дорожно-строитель-
ного комплекса Алтайского края на
2008 год утвердил Александр Кар-
лин. На эти цели предусмотрено
свыше 2,9 млрд. руб., в основном
– из краевого бюджета (более 2,4
млрд. руб).
В текущем году планируется по-

строить и отремонтировать около
700 км автомобильных дорог, в том
числе на 525 км произвести уст-
ройство шероховатой поверхнос-
тной обработки, построить и рекон-
струировать 4 моста, отремонтиро-
вать - 22.
140 млн. рублей будет направ-

лено администрациям городских
округов на ремонт и реконструк-
цию автомобильных дорог общего

пользования, проходящих через
города и районные центры. Так, в
г.Рубцовск поступит 25 млн. руб-
лей, в г. Барнаул на ремонт улицы
Аванесова и Змеиногорского трак-
та  -  115 млн. рублей.
Между 60 муниципальными рай-

онами распределено свыше 1
млрд. 261 млн. рублей. Средства
предназначены на строительство,
ремонт и содержание действую-
щей сети автомобильных дорог
общего пользования и искусствен-
ных сооружений, расположенных на
них.
В текущем году будет продол-

жена реконструкция автодорог
«Павловск-Ребриха-Буканское»,
«Бийск - Белокуриха», «Змеино-

горск - Рубцовск - Волчиха - Ми-
хайловское - Ключи - Кулунда -
Славгород - Карасук», «Барнаул -
Камень-на-Оби - граница Новоси-
бирской области».
Планируется построить мосто-

вой переход через р. Ангуреп в
Целинном районе, завершить стро-
ительство автодороги «Малый Ба-
щелак - Большой Бащелак - с.
Тальменка» в границах Солоне-
шенского района.
Стоит отметить, что предусмот-

рены средства на ремонт, строи-
тельство и реконструкцию произ-
водственной базы государствен-
ных унитарных предприятий до-
рожного хозяйства края (35 млн.
рублей).

Сообщает пресс-служба администрации края
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Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги
подлежат сертификации.
Цены действительны

на момент публикации.

СПУТНИКОВЫЕ АНТЕННЫ Т.т.  22-5-19,
8-923-657-95-99,
8-913-216-34-68.

ФИРМА «СПУТНИК». Спорткомплекс «Факел», II этаж.
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Проблема
наркомании –
одна
из важнейших

Первое заседание региональ-
ной антинаркотической комис-
сии  провел губернатор края
Александр Карлин.

Она создана в соответствии с
указом Президента РФ. Одной из
основных задач комиссии являет-
ся участие в формировании и ре-
ализации на территории региона
государственной политики в обла-
сти противодействия незаконно-
му обороту наркотических
средств, психотропных веществ и
их прекурсоров.

По словам Александр Карлина,
проблема наркомании в Алтайс-
ком края является одной из важ-
нейших. Он поручил проработать
вопрос о создании системы опо-
вещения правоохранительных
органов об употреблении нарко-
тиков несовершеннолетними в
образовательных учреждениях, а
также о случаях вызова «скорой
помощи» по причине отравления
наркотиками. Также будет ре-
шаться вопрос увеличения  кой-
ко-мест в медучреждениях для
оказания помощи и реабилитации
больных наркоманией.

Пресс-служба
администрации края.

«Болезнь века» –
так называют наркоманию.
Из года в год эта болезнь «молодеет». Для общества в целом, как и
для тех, кто пристрастился к наркотикам и их близких, это страшно.

На прошлой неделе глава района
М.И. Зань, замглавы администра-
ции района по социальным вопро-
сам В.М. Шаров, начальник отде-
ла по спорту В.В. Попов и главный
архитектор района В.В. Журавлев
побывали в Ребрихинском районе,
где зимняя олимпиада состоится
нынче в феврале.
В.М. Шаров рассказывает:
-Мы организовали эту поездку с

целью использования опыта про-
ведения таких мероприятий. Глав-
ное, что нас интересовало, - как
должны быть подготовлены
спортивные объекты.
В нашем районе решено было к

краевой олимпиаде построить две
хоккейные коробки. Одну – на тер-
ритории колледжа, где строитель-
ство велось уже в прошлом году.
Еще одну планируем возвести в п.
Беловском, но пока мы не видим
большого желания сельской адми-
нистрации помогать в этом деле.
Чтобы проводить соревнования

по зимнему мини-футболу, нам со-
вместно с Троицкой сельской ад-
министрацией необходимо капи-

Спорт

Поздравляю
с 60-летним юбилеем

любимого мужа
Николая Васильевича

СУСЛОВА!
Очень сильный и умелый,
Энергичный, добрый смелый,
Не страшны печаль и горе:
Мне любовь твоя – опора.
Ты единственный на свете!
Пусть тебе удача светит,
Будь здоров и полон сил
И судьбе, как мне, будь мил.

Вера.

Поздравляем с 60-летием
нашего дорогого

папу и свата
Николая Васильевича

СУСЛОВА!
Юбилеи бывают нечасто,
Юбилей – словно в небе звезда.
Мы хотим пожелать только счастья,
Счастья долго и навсегда.

Оксана, Евгений,
Антонина Васильевна.

Ребриха – Троицкому
В 2009 году наш район будет принимать зимнюю краевую олимпиаду.

В планах–
М А Р Ш -
Б Р О С О К

в другие села
Мы с удовольствием чита-

ем в районной газете моло-
дежный выпуск «Зажигал-
ка». Благодаря этим выпус-
кам узнаем о жизни ребят из
других школ. Хотим сказать,
что мы «зажигаем» не хуже!

В нашей школе тоже мно-
го интересных мероприятий
проводится: вечера, дискоте-
ки, дни здоровья. А вот не-
задолго до Нового года На-
стя Минакова, Роза Абакаро-
ва, Настя Пудова, а также Ва-
лера Щукин, Женя Минаков,
Дима Буравлев, Вася Тиш-
кин, Женя Лазарев, Сергей
Трунов под руководством
учителя физкультуры Сергея
Ивановича Болоцких и вы-
пускника школы Александра
Минакова совершили лыж-
ный поход в соседнюю Ель-
цовку. Познакомившись с се-
лом, пообщавшись с местны-
ми жителями, своими свер-
стниками, отправились об-
ратно. По дороге домой сде-
лали небольшой «приваль-
чик», подкрепились, попили
чайку, сделали фото на па-
мять. Было здорово. И пого-
да в этот день была замеча-
тельная: тихо, шел снежок.
Преодолев расстояние в 25
км за семь часов, уставшие,
но довольные, мы вернулись
домой.

Думаем, это не последний
наш такой марш-бросок. Хо-
тим побывать в других селах.

Учащиеся
Новоеловской СШ.

Примите поздравления!

Коллектив детского дома
выражает соболезнование
Туру Олегу Викторовичу по
поводу смерти отца.

Администрация ЦРБ выра-
жает соболезнование Туру
Олегу Викторовичу по пово-
ду смерти отца.

П Р О Д А Ю :
-дом. Т.20-1-19.
-3-комн.квартиру в 2-кварт.до-
ме, 65 кв.м (вода, газ, канали-
зация, хозпостройки, огород).
Т.8-962-811-28-09.
-«Тойоту-Карину», сигнализа-
ция, тонировка, музыка, черная.
Т.35-6-12.
-или меняю ГАЗ-3307 борто-
вой на ВАЗ-05, -06. Т.8-960-
938-40-76.
-снегоход «Буран». Т.36-5-23.

КУПЛЮ мед. Т.8-385-35-22-8-
56.

ОТДАМ кошечку. Д.т.21-2-92,
Линейная,22.

КОРМА. ЗЕРНОСМЕСЬ. ОВЕС.
КОРМОСМЕСЬ ДРОБЛЕНАЯ.
Т.22-1-90. Территория Агро-
снаба. Т.8-962-796-66-06.

Последний раз столь масштабное мероприятие у нас проходи-
ло в 1990 году. Подготовка к олимпиаде предстоит серьезная,
тем более что времени остается не так уж много.

тально отремонтировать здание на
центральном стадионе, газифициро-
вать его, а также провести ремонт
трибун и других построек.
В районе Пионерского озера бу-

дут проводиться все соревнования,
связанные с лыжами. Мы уже при-
ступили к капитальному ремонту
лыжной базы. В феврале должны
закончить внутренний ремонт. Ле-
том приступим к наружной отдел-
ке и ремонту гостиницы на базе.
Лыжные трассы у нас есть, необхо-
димо только привести их в поря-
док, почистить, убрать кустарник.
Для олимпиады понадобятся два

спортивных зала. Планируем занять
залы спорткомплекса «Факел» и
ТСШ №2. Больших финансовых
затрат они не требуют, так как не-
давно были капитально отремон-
тированы.
На олимпиаду съедется около

тысячи спортсменов со всего края,
поэтому предстоит большая совме-
стная работа, чтобы достойно встре-
тить гостей и провести олимпиаду
на хорошем уровне.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Соревнования по зимнему мини-футболу собирают немало
поклонников этого вида спорта.
В преддверие краевой зимней олимпиады стадион в райцентре
ожидают заметные преобразования, в том числе будут обновле-
ны трибуны для болельщиков.

Фото из архива редакции.

Скажи наркотикам: «Нет!»Письмо в газету

За 2007 год в районе в сфере оборота наркотиков
выявлено 18 преступлений.
-Пять из них – за хранение наркотиков, семь – за

хранение в особо крупном размере, то есть больше 2
г героина или 100 г конопли, - рассказывает оперу-
полномоченный отделения уголовного розыска А.С.
Осипов. - Раскрыто четыре преступления, связан-
ных со сбытом наркотических веществ, и два – с
выращиванием, в частности, мака. Его ни в каком виде
возделывать нельзя. В основном в наш район нарко-
тики поступают из Бийска. Мы тесно сотрудничаем

СУЩЕСТВУЕТ МИФ о том, что
первая доза наркотика вызывает у
человека необычные ощущения, со-
стояние небывалого удовольствия,
словом, наркотический кайф. На
самом деле первые эпизоды после
введения наркотического вещества
не осознаются, но остается желание
пережить это еще раз. Так начина-
ет формироваться психическая за-
висимость, от которой впоследствии
невозможно избавиться.
Употребляющие наркотики вы-

рабатывают иное, чем прежде, по-
ведение. Они могут все себе позво-
лять и прощать, ничего от себя не
требовать, всех обманывать, скрыт-
но вести новую жизнь, которая ка-
жется им замечательной. Наркоман
в первые месяцы после приема нар-
котиков собой доволен, считает, что
с ним ничего плохого не происхо-
дит. На самом деле идет саморазру-
шение личности.
С 1999 года в Барнауле при Ал-

тайском краевом наркологическом
диспансере работает отделение для
лечения детей и подростков. В со-
ответствии с государственными
стандартами в отделении бесплат-
но проводятся диагностика, лечение

и реабилитация детей и подрост-
ков, зависимых от психоактивных
веществ. Работу с несовершеннолет-
ними осуществляют психиатры-
наркологи, психологи, социальные
работники, педагоги. Используются
в лечении иглорефлексотерапия,
массаж, физиотерапевтические за-
нятия лечебной физкультурой.
В отделении применяется прин-

цип терапии занятостью. Ежеднев-
но вместе с воспитателями дети за-
нимаются творчеством; в учебное
время занимаются с педагогами.
Курс лечения в отделении – два
месяца.
Для госпитализации детей и под-

ростков необходимо при себе
иметь:
1)  письменное согласие родите-

лей или их законных представите-
лей;
2)  направление от врача психи-

атра-нарколога.
ГОСПИТАЛИЗАЦИЯ ОСУЩЕ-

СТВЛЯЕТСЯ ЕЖЕДНЕВНО (кро-
ме субботы и воскресенья) по ад-
ресу: г. Барнаул, Змеиногорский
тракт, 106 А.
Телефоны для справок: (3852) 68-

45-44, 68-50-77.

со всеми службами наркоконтроля в крае. Если нуж-
но, привлекаем кинологов из Зонального района.
Нарколог ЦРБ Г.А. Полугородников пояснил:
-На конец 2007 года на учете состояли 34 челове-

ка, употребляющих наркотические вещества, в воз-
расте от 20 до 30 лет. Дети и подростки, зависимые от
психоактивных веществ, к нам не поступали. Зави-
симых от наркотиков людей выявляем в основном
при их личном обращении к нам для снятия абсти-
ненции, попросту – ломки.

Подготовила Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Откуда? Из Бийска, однако...

30 января
в концертном зале

школы искусств состоится

К О Н Ц Е Р Т
солиста оркестра

«СИБИРЬ»
Игоря ЛАМВИНА

(балалайка),
г. Барнаул.

В программе:
оригинальные произведе-
ния, обработки русских

народных песен.
Начало в 17.00.

Цена билета – 30 рублей.




